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Aos oito dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na sala de Reunião 1 

da Medicina, no Campus Leste, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, 2 

situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a 3 

presidência do Professor Rodrigo Silva da Costa, Diretor do CCBS, aconteceu a 1ª Reunião 4 

Ordinária de 2019 do Conselho do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde. Estiveram 5 

presentes os seguintes membros: Luciana Vieira de Paiva , Raphaela Vasconcelos Gomes 6 

Barreto, Rejane Helena Pereira Lima, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Emmanuel de Sousa 7 

Jereissati, Lázaro Fabrício de França Souza e Franceliza Monteiro da Silva Dantas. Constatado 8 

o quórum, o Professor Rodrigo Silva da Costa leu os pontos de pauta e solicitou a inclusão do 9 

ponto que trata da Apreciação e deliberação do Processo de Nº 23091.001248/2019-59, que trata 10 

da solicitação de afastamento do país do profº. Vitor de Oliveira Lunardi. Caso este ponto seja 11 

aceito ele irá juntar-se ao segundo ponto de pauta. Posto em votação, a solicitação de inclusão 12 

de ponto e, em seguida,  a pauta foram aprovados por unanimidade. Deu-se início a reunião. 1º 13 

Ponto: Calendário de Reuniões Ordinárias do Conselho de Centro do CCBS para o ano de 14 
2018. Profª. Raphaela Barreto sugere que a reunião do dia 12/03/19 ocorra dia 08/03/19 e que as 15 

demais datas, caso haja necessidade, sejam alteradas, caso haja necessidade. Posto em votação o 16 

calendário com a alteração proposta pela Profª. Raphaela Barreto, o calendário foi aprovado por 17 

unanimidade. 2º Ponto: Apreciação e deliberação sobre processos de Nº 23091.000607/2019-18 

03, que trata do afastamento do país de Cecília Irene Calabuig e o Processo de Nº 19 

23091.001248/2019-59, que trata da solicitação de afastamento do país do profº. Vitor de 20 
Oliveira Lunardi. Profº. Rodrigo Costa informa que todos os documentos estão presentes no 21 

processo e que não há, por parte do DBIO e nem do CCBS, nem uma objeção. Posto em 22 

votação, foi aprovado por unanimidade. 3º Ponto: Apreciação e deliberação sobre 23 

preenchimento de vaga de professor substituto conforme memorando Nº 2/2019 – BIC, do 24 

Departamento de Biociências e o memorando  Nº 8/2019 - DCS  do Departamento de 25 
Ciências da Saúde. Profº. Rodrigo Costa propõe que seja retirada a exigência de mestrado para 26 

professor substituto, tendo em vista que não há nada na RESOLUÇÃO CONSUNI/UFERSA 27 

XX/XXXX que trate do perfil do professo substituto. Diz ainda que essa medida oportunizará a 28 

todos os interessados. Profª. Luciana Vieira discorda, e diz que a exigência fará com que se 29 

tenha um grupo de candidatos mais preparados. Profª. Raphaela Barreto concorda com a 30 

colocação do profº. Rodrigo Costa em parte, pois ela acha que a exigência de mestrado deverá 31 

ser apenas par ao curso de medicina. Profº. Rodrigo Costa propõe que seja votado o ponto, mas 32 

que a exigência de mestrado, tanto para os professores do DCS como para os professores do 33 

DBIO deva ser a mesma, ou seja: Que todos os interessados, graduados, especialistas, mestres e 34 

doutores, possam se submeter à seleção. Posto em votação, foi aprovado com dois votos 35 

contrários e uma abstenção. 4º Ponto: Apreciação e deliberação sobre preenchimento de 36 

vaga de professor efetivo conforme memorando  Nº 8/2019 - DCS  do Departamento de 37 

Ciências da Saúde, atendendo ao disposto do inciso III, Art. 9º da Resolução 38 
CONSUNI/UFERSA 012/2017. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 5º Ponto: 39 

Apreciação e deliberação da pauta do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão em sua 40 

2ª Reunião Ordinária de 2019, atendendo ao disposto no § 1º do Art. 8º da Resolução 41 

CONSUNI/UFERSA 012/2017. 1º PONTO: Apreciação e deliberação sobre processo de 42 
renovação de afastamento. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 2º PONTO: 43 

Apreciação e deliberação sobre programas gerais de componentes curriculares (PGCC’s) 44 
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do campi Mossoró, Caraúbas e Paus dos Ferros, enviados via Memorando Eletrônico Nº 45 
024/2019 (PROGRAD). Profº. Rodrigo Costa diz que dentro da RESOLUÇÃO 12/2017 46 

normatiza que o atual fluxo de componentes curriculares de criação, alteração e extinção, são:  47 

professor, Departamento, Centro e PROGRAD, mas na prática se está fazendo diferente. Profº. 48 

Emmanuel Jereissati diz que é bom comunicar isso ao CONSEPE. Posto em votação, foi 49 

aprovado por unanimidade. 4º PONTO: Apreciação e emissão e parecer sobre criação do 50 

curso de Especialização em Engenharia de Produção, conforme processo 51 
23091.009047/2018-76. Profº. Emmanuel Jereissati pergunta se o docente que está afastado, 52 

liberado para mestrado ou doutorado, se ele pode atuar nesse curso. Profª. Luciana Paiva diz que 53 

o profº. Emmanuel Jereissati pode lançar este  questionamento ao CONSEPE. Profº. Emmanuel 54 

Jereissat também diz que achou estranho o fato de na planilha de custo não haver destinado 55 

nenhuma verba para material de consumo. Profº. Rodrigo Costa diz que talvez eles tenham 56 

considerado material de consumo dentro de outra rubrica. Posto em votação, foi aprovado por 57 

unanimidade. 5º PONTO: Apreciação e emissão de parecer sobre criação de curso de 58 

especialização em Gestão de Projetos, conforme processor 23091.014077/2018-66. Posto em 59 

votação, foi aprovado por unanimidade. 6º PONTO: Apreciação e deliberação sobre criação 60 

de Componentes Curriculares Optativos para o curso de Medicina, enviado via 61 
Memorando Eletrônico Nº 026;2019 (PROGRAD). Posto em votação, foi aprovado por 62 

unanimidade. 7º PONTO: Apreciação e deliberação sobre Projeto Pedagógico de Curso 63 

(PPC) do Bacharelado em Ciências e Tecnologia, enviado via Memorando Eletrônico Nº 64 
025/2019 (PROGRAD). Profº. Rodrigo Costa diz que está faltando o parecer do Comitê de 65 

Graduação e propõe que volte para que o comitê de Graduação possa emitir um parecer. Dessa 66 

forma, propõe que seja retirado de pauta. Porfº. Emmanuel Jereissat propõe que a PROGRAD 67 

seja questionada sobre o parecer. Profº. Rodrigo Costa diz que o ponto é para a nossa apreciação 68 

e deliberação. Profª. Raphaela diz que o Conselho do CCBS pode se abster. Profº. Rodrigo 69 

propõe que o ponto seja retirado de pauta e retorne em uma outra oportunidade com o parecer. 70 

Posto em votação, o Conselho do CCBS se absteve por unanimidade. 6º Ponto: Ouras 71 

ocorrências. Franceliza Monteiro fala que as atas das reuniões ordinárias do ano de 2018 que 72 

foram enviadas para apreciação e aprovação, podem ser avaliadas e propostas alterações e que 73 

essas alterações sejam propostas em vermelho. Assim que terminar as alterações nas atas das 74 

reuniões ordinárias de 2018, serão enviadas as atas das reuniões extraordinárias de 2018. Não 75 

havendo mais nada a ser votado o profº. Rodrigo Costa deu por encerrada a reunião. E eu, 76 

Franceliza Monteiro da Silva Dantas, Secretária Executiva do Centro de Ciências Biológicas e 77 

da Saúde lavrei a presente ata. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 78 


